



APUNTES  
LOCALES Y REGIONALES

Villa del Prado se enteraron de lo ocurrido y salieron al encuentro de aquel, navaja en mano, creyendo que era el matador de Pascual Gordo. Gracias a la pronta intervencion de la Guardia civil se evitó una nueva tragedia.

Inmediatamente se presentaron en el sitio del suceso las autoridades y el cleo con fuerza de la Guardia civil, que prendió al Silvestre.

Al día siguiente, para continuar las diligencias, acudió al mismo sitio el juez de instrucción del correspondiente distrito.

Noticias generales.

La situación del mercado de la Habana el día 27 de Agosto era la siguiente:

«El mercado de azúcares ha estado encalmado durante la semana manteniéndose retraidos vendedores y compradores.

En consecuencia se han hecho muy pocas transacciones.

Al cerrar el mercado los compradores se muestran mas dispuestos a hacer negocios, pero los tenedores se mantienen firmes.

Asegura un colega sevillano que una importante compañía inglesa ha comprado a la del Pedros el mineral que contiene el cerro llamado del Hierro, que forma parte en las minas de su propiedad, y que en breve empezarán los trabajos de arranque y la construcción de un ferrocarril de vía estrecha, que partiendo de las minas vaya hasta la orilla derecha del Guadalquivir, donde se embarcará el mineral. Parece que la extracción ha de ser como mínimo 350,000 toneladas cada año, lo cual dará ocupación a algunos miles de obreros. ¡Qué desdicha!

Continúan con gran entusiasmo las sesiones del Congreso agrícola de Salamanca. A la del día 10 concurrieron numerosos representantes de los pueblos de la provincia.

Después de una interesante discusión sobre el primer tema, que era «Cultivos industriales y rurales», fueron aprobadas por unanimidad las conclusiones en las que se pide organización para la agricultura y protección por el Estado a las asociaciones privadas, para poder realizar el progreso agrícola.

La prensa portuguesa ha lanzado la idea de una alianza ofensiva y defensiva entre España y Portugal, ante las contingencias europeas del porvenir.

La idea tiene en Portugal ilustres defensores y dentro mismo del ministerio del reino amigo.

En España, desde luego ha de ser bien recibida, y no dudamos que el patriotismo la debe aconsejar lo mismo a españoles que a portugueses, porque, aparte la independencia de las dos naciones, todos nuestros intereses políticos y comerciales son los mismos.

Esta unión contra todo el que pudiera intentar a los dos reinos haciendo causa de los dos la causa de cada cual, sería lo más práctico, lo más útil y lo más patriótico que pudiera hacerse en nuestra política internacional.

El desafío entre un ex-ministro y un diputado.

Los periódicos de Lisboa publican el acta levantada por los padrinos que han intervenido en el duelo en proyecto entre el ex-ministro de marina señor Macedo y el diputado y el oficial de marina señor Ferreira d' Almeida, que acaba de cumplir la condena que fué impuesta por la Cámara de los Pares por abofetear al señor Macedo, cuando éste era ministro.

Del acta resulta que el ex-ministro mandó sus padrinos al señor Ferreira d' Almeida inmediatamente después de salir éste de la prisión, y que el diputado aceptó en principio el duelo. Pero que luego quiso imponer condiciones inadmisibles de todos puntos y que hacía imposible el duelo. Estas condiciones eran que el desafío fuese a muerte y que al lance precediese la dimisión de los combatientes de sus cargos de la marina.

Como esta última condición obligaba al rey y al gobierno a intervenir en el asunto, porque aceptar las renunciaciones equivalía a sancionar el duelo, los padrinos del señor Macedo declararon que no podían en manera alguna pasar por aquella condición ni mezclar al rey y al gobierno en un asunto particular y personalísimo.

El señor Ferreira d' Almeida insistió, y ante su negativa a renunciar a lo pedido por él, levantaron los padrinos del ex-ministro una acta muy albaguena para éste.

Los comentarios de la gente son generalmente favorables al señor Macedo, que, según se dice, volverá a ocupar de nuevo la cartera de Marina.

Se anuncia la publicación en la capital de la provincia de un periódico que con el título de «La Justicia», se propone defender las ideas del partido federal.

Llamamos muy particularmente la atención de nuestros abonados sobre el anuncio CASA PENSION, inserto en la 4ª plana.

Esta casa ha sido establecida en Alicante por la distinguida e ilustrada profesora de Instrucción Primaria D.ª Doña Navero, con el laudable objeto de que las jóvenes señoritas, que tengan necesidad de permanecer en dicha capital para continuar sus estudios en la Normal, estén cuidadosamente vigiladas con la escrupulosidad que su sexo reclama, y al mismo tiempo puedan perfeccionarse en el estudio de preparación, para lo cual se dará un repaso diario de lo explicado por el digno Profesorado de la mencionada Normal.

Por uno y otro concepto no podemos menos que recomendar eficazmente a los padres de familia dicha Casa Pension.

Ha quedado disuelta la riza social «Gimio y Esteve», de Alicante, continuando la casa sus operaciones con la sola firma del primero de aquellos señores.

Ayer tarde falleció en esta ciudad, víctima de un terrible cólico, Miguel Aura, cobrador que ha sido en nuestro periódico y padre de uno de nuestros cajistas.

Esta Redacción, así como el personal todo de este Establecimiento tipográfico, se asocia al intenso y profundo dolor de su atribulada familia por la irreparable y sensible pérdida que acaba de experimentar.

Procedente de la corte, donde tiene su residencia habitual, anteayer llegó a nuestra ciudad, acompañado de su distinguida familia, nuestro paisano, el rico hacendado D. Fabian Bisbal y Llopis, Síndico de la Bolsa en Madrid.

El señor Bisbal y su familia pasarán una corta temporada entre nosotros, habiéndose hospedado en su magnífica posesión del «Olivar».

Damos nuestra mas cordial bienvenida a tan apreciables y distinguidos huéspedes.

La actual empresa de esta plaza de toros, deseosa de corresponder dignamente a las deferencias que le está dispensando el galante público alcaetano, no perdonando gasto ni sacrificios de ninguna clase, acaba de contratar en Valencia una cuadrilla de aficionados de dicha capital, que llegarán esta noche, para la lidia de las dos últimas corridas de novillos que faltan para completar las cuatro que hay anunciadas.

Tenemos las mejores noticias respecto a los chicos que forman dicha cuadrilla, a la que se agregará como banderillero el simpático Miguel Morales (a) «Morenito», que tan bien se ha portado en las dos últimas corridas, como segundo espada.

Hé aquí los nombres de aquellos.

Espadas.  
Temprado Lopez (a) «Sevedo»,  
Emilio Tejada (a) Sevillano.

Banderilleros.  
José Monsolin (a) «Lolo»,  
José Galvez (a) «Chiquito»,  
Vicente Vila (a) «Gaditano»,  
Ramon Gonzalez (a) «Guerrita»,  
Miguel Morales (a) «Morenito».

Los picadores serán los mismos que los de las últimas corridas celebradas.

Deseamos a la empresa llenos completos los nuevos sacrificios que en obsequio del público se ha impuesto.

Por falta de espacio nos es imposible dar cabida en nuestro número de hoy a una carta de nuestro activo e ilustrado correspondiente de Ibi, participándonos la corrida de novillos y las tradicionales fiestas de moros y cristianos que se han celebrado en dicha villa.

En nuestro número de mañana tendremos el gusto de publicarla.

A los aficionados taurómicos.

La empresa de la plaza de toros de Novelda, de acuerdo con la de los Ferrocarriles, ha dispuesto que, para el día 25, día en que ha de celebrarse la corrida de toros de muerte por los niños sevillanos, un tren especial, que saldrá de esta capital con dirección a Novelda a la una de la tarde, regresando el mismo día a las siete de la noche.

El billete de ida y vuelta con entrada a la plaza de toros, costará cinco pesetas.

Según se asegura, para primero de Octubre darán principio las obras de la línea de Murcia

a Granada. A este fin se encuentra en Lorca el señor marqués de Loring con su hijo Jorge y los ingenieros que han de estar al frente de las obras en la construcción de dicha vía férrea.

Dicen de Alicante:  
«Continua la viruela causando estragos, principalmente entre los niños. Conocemos algun caso en el que la enfermedad ha durado poco mas de cuarenta y ocho horas.

Los productos de la tómbola organizada en Jativa durante la feria última, y destinados al fondo para levantar el monumento a Ribera, han sido de 3,000 pesetas, cantidad insignificante, pero que unidas a otras, forma y un total bastante respetable.

Ha sido trasladado al registro de la propiedad de Puigcerdá nuestro querido amigo don Vicente Pallarés Sanchis, que desempeña actualmente el de Requena.

Se halla vacante la plaza de médico titular de Olocau, dotada con el sueldo anual de 1,750 pesetas.

Leemos en un colega:  
«Como rumor ha llegado hasta nosotros la noticia de que en el vecino pueblo de Callosa de Segura se proyecta la construcción de una plaza de toros, habiendo formado una sociedad de la que forman parte algunas personas de las más acomodadas de Crevillente.»

Se ha confirmado la noticia de haber sido trasladado a Zaragoza el catedrático de economía política del Instituto de Alicante, don Juan Cancio Mena.

Una buena noticia:  
Se ha dispuesto por el Gobierno de la República del Uruguay que los viños españoles aduenden un 30 por 100 menos de lo que actualmente satisfacen a su entrada en dicho país, desde 1º de Enero de 1888.

Según un diario de Málaga han muerto a consecuencia de enfermedades contraídas por dormir cerca de los balcones abiertos, desórdenes por efecto de congestiones cerebrales que de esta manera tuvieron, y otras han contraído enfermedades en los órganos respiratorios.

Recomendamos que se precinda de este medio de refrescar las habitaciones cuando se está durmiendo en ellas, porque luego las consecuencias suelen ser muy funestas.

Noticias vinícolas:  
A juzgar por las recibidas de los principales departamentos vinícolas de Francia, la próxima recolección promete ser muy buena en calidad, aunque bastante mediana en cantidad.

El mercado de vinos de Paris continúa encalmado.

Dicen de Tarragona que los comerciantes de vino que se dedican asimismo a la compra de la uva durante la cosecha, se ven este año libres de la competencia que les hacían los especuladores, que sin ser del oficio venían dedicándose también en gran número a la compra de la uva. En esta industria se ocupaban muchos profanos en el arte, que teniendo un capitalejo en sus arcas, lo empleaban en aquel artículo con el deseo de hacerle producir algun interés en pocos meses, pero el año último les fué a todos muy mal el negocio y con el temor sin duda de que en el presente había de sucederles lo propio, se han retraído, prefiriendo conservar sus capitalitos en caja.

En expectativa de la nueva cosecha están paralizadas completamente toda clase de operaciones vinícolas. Muchos cosecheros, ante la necesidad de preparar las bodegas, ofrecen sus existencias a precios excesivamente bajos, sin que por ello se consiga reanimar el mercado y aumentar la demanda, que sabido es se halla siempre en razón inversa de la oferta. Los embarques para Ultramar, marcas mejor acreditadas, continúan muy paralizados también.

El último número de «La Exposición», órgano oficial de la que ha de celebrarse en Barcelona, contiene bonitos grabados y artículos relacionados con aquella.

Leemos en el «Globo»,  
«El Siglo Futuro», en vez de reproducir la carta del secretario de la Congregación del Indice, en la cual sale harto malparado el folleto de Sardá y Salvany, da la noticia de que una casa editorial portuguesa ha traducido «El Liberalismo es pecado», y publica las siguientes de Lourdes:  
«Mientras los catalanes iban del pueblo a la gruta acompañados por la música municipal, puesta galantemente a su disposición por el alcalde de Lourdes, todo el mundo podía leer en

un rico estandarte, debajo de la imagen del Sagrado C. razón, su grito de unión: «El liberalismo es pecado.»

Aún hubo mas. En un certamen literario que duró hora y media, la misma doctrina ha sido reproducida en prosa y en verso por jóvenes y por sacerdotes.

Han obrado como sujetos previsores al darle tan solemne despedida.

Porque ya no la volverán a ver, a menos que se rebelen contra Leon XIII, ni en prosa ni en verso ni en pintura.

Y puede, si, que vean su refutación, ó sea, El Proceso del integrismo, cumplido el mandato de la Congregación del Indice y por las causas que dicho mandato motivaron.

También leemos:  
«Los periódicos carlistas continúan en su tarea de reseñar los bailes, saraos, veladas etc., con que fué D. Carlos obsequiado en algunas ciudades de la América española.

Mas les valiera recordar lo que últimamente ha dicho el obispo de Plasencia, quien, si vivieran los carlistas sería el primado de la iglesia de España, a propósito de semejantes fiestas.

La salvación eterna es incompatible con los bailes de Sociedad.»

Como incompatible lo es también con otras sociedades de peor índole, si se quiere, que hasta con rabor, vemos estampadas en otros periódicos y cuya estampación sola, consentida, parece indicar algo de veracidad y de certeza.

«El Liberal», de Alicante:

«¿Podrá decirnos «El Constitucional», si el señor Mottó, alcalde que fué de Alcoy, durante el último bienio, y que es uno de los principales auroros de aquel ayuntamiento, ha dejado de ser romerista y se ha pasado al Sr. Cánovas?»

¿El Sr. Mottó sigue siendo amigo político del Sr. Maestre?»

Se trata de un paisano y nos abstenemos de todo comentario, ya que pertenecemos al elemento liberal y este, ni individual ni colectivamente considerado, abdicar jamás de la nobleza de sentimientos, que le caracterizan, y con especialidad el de la prudencia.

NOTAS POLITICAS

Madrid 15 Setiembre.

Los suntuosos festejos que se verificaban en Bilbao en honor de S. M. han tenido que ser suspendidos por la indisposición neuralgíca de la Reina. Las noticias que de allí se reciben no son tan satisfactorias, como esperaba nuestro deseo; pero de todos modos, las neuralgias que de cuando en cuando padece la augusta señora no son de naturaleza que deba alarmar a los que tienen en tanto como nosotros su salud. Todo hace creer, por el carácter mismo de esas ligeras indisposiciones, que sus molestias han de ser muy pasajeras por fortuna.

Los festejos, pues, continuarán, tal vez continúan ya a la hora en que escribimos; el itinerario de la corte en su viaje no sufrirá alteración importante, y S. M. con sus augustos hijos, el señor presidente del Consejo y los ministros que la acompañan, se hallarán de regreso en Madrid en la fecha anunciada.

El pueblo vizcaino ahora, como antes el guipuzcoano, menudea las muestras de simpatía que ha dado a la Reina, a propósito de las cuales, según telegramas que leemos hoy en «El Liberal», se ha producido un serio disgusto entre los dos jefes que tiene el partido fuerista de Bilbao, que determinarán, según parece, una grave disidencia en el seno del mismo.

Estas cosas están por lo visto de moda en nuestros partidos, y el fuerista bilbaíno no ha querido quedarse anticuado. Los hechos determinantes de esa disidencia, que no dejan de tener importancia—por supuesto con relación a aquella localidad nada mas—están relatados en esta forma por el despacho a que antes hemos aludido:

«El recibimiento hecho a S. M. por el pueblo de Bilbao ha dado lugar a un incidente de trascendencia para el régimen de la comarica fuerista de ésta.

El llamado partido fuerista, que tiene aquí numerosos adeptos, venia siendo dirigido por dos personajes.

Parece que uno de ellos engalanó los balcones de su casa a la entrada de S. M. la Reina.



# LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantía y de todos los beneficios

**Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.**

## CLASES DE SEGUROS.

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso sólo en reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),  
calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid.

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Ses Urquijo y Comp.<sup>a</sup> de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, Francisco, 3, 2.<sup>o</sup>

## Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada

POR EL DR. GABRIEL BERNET,  
FARMACÉUTICO QUÍMICO.

14, Plazade *Saint Esprit*, Bayona (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol

# Guanos reforzados.

El mejor de los ABONOS conocidos hasta el día. Sus resultados positivos le hacen muy recomendable para HORTALIZAS, FRUTOS, CÁNAMOS, etc., consiguiéndose con su empleo mayor rendimiento en las cosechas.

CALIDAD ESPECIAL PARA VIÑAS Y ARBOLADOS.

Depósito para la venta Posada de Campello (Puerta de Villena)

## AICOY.

# CASA-PENSION

BAJO LA ADVOCACION DE

## STA. TERESA DE JESUS

La que suscribe, Profesora de Instrucción Primaria por la Escuela Normal de Valencia, en donde ha desempeñado dos escuelas obtenidas por oposición, y difícil es para los previsores padres, que desde cualquier pueblo de la provincia deseen mandar sus hijas á estudiar en la Escuela normal de Alicante, el encontrar una familia que cuide de ellas con la solicitud que su edad requiere, se ha visto impulsada á establecer la referida Casa-Pension, en esta ciudad, calle de la erupción, donde dichas jóvenes estarán cuidadosamente vigiladas con la esrupción, lo que su sexo reclama, y al mismo tiempo podrán perfeccionarse en el estudio de preparación, para lo cual se dará un repaso diario de lo explicado por el digno Profesorado de la mencionada Normal.

Además, la Directora tendrá especialísimo cuidado en que las jóvenes á su dirección confiadas, sigan ejercitando las buenas prácticas religiosas y morales que en el hogar doméstico les hayan sido enseñadas por sus amos y madres, para cuando en el porvenir tengan que encargarse de formar las nuevas generaciones, lo hagan con el acierto y condiciones escritas en el Divino Decálogo que dice: "Amarás á Dios sobre todas las cosas y al prójimo como á ti mismo."

### CONDICIONES.

- 1.ª Se admiten solamente pensionistas, á las que no se les permitirá la salida de casa sin ser acompañadas por una persona de la confianza de la señora Directora, ó por esta si el caso lo requiere, como igualmente lo serán en la ida de la Casa á la Normal y vice-versa.
- 2.ª Cada pensionista á su ingreso en la Casa presentará un cofre ó mundo para resguardo de su ropa y una cama de hierro con todo lo correspondiente á ella.
- 3.ª Será de cuenta de los padres, tutores ó encargados, la limpieza y planchado de las ropas, como igualmente los gastos de médico y medicinas, si la pensionista enfermase durante su estancia en la Casa.
- 4.ª Al principio de todo mes se abonará por quien corresponda, la cantidad de PESETAS SESENTA por cada una de las pensionistas.

Alicante 1.º de Setiembre de 1887.

La Directora, DOLORES NAVARRO.

## TIENDA DE SANTA LUCIA

Se acaban de recibir 2 piezas QUESO GRUYER clase extra superior que se detalla á 1.75 pesetas libra de 1/2 kilo —DE BOLA á 1.62.—DE PLATO á 1.75 pesetas.

SALCHICHÓN legítimo de Vich á 6.50 pesetas kilo —DE LION á 9 pesetas kilo.—MORTADELLA á 7.50 id.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos artículos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

## VENTA

Se hace de letra vieja y de algunos enseres y artefactos usados, propios para trabajos de impresion. En la Imprenta de este periódico, San Mateo, 44, darán razon.

ANIS DEL FIGARO (EL MAS SELECTO DE LOS ANISADOS.)

Eligiendo por mas de

SOO

perididos de todo el globo.

Fabricante: Martinez Imbert. — Valencia.

Oficinas: Pascual y Gens, 47.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos, de la Península, Ultramar y Extrangero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

## COLEGIO DE S. JORGE

Externado de 2.ª Enseñanza.

Desde el día 1.º hasta el 30 de Setiembre queda abierta en la Secretaría de este Colegio, la matrícula de las asignaturas que comprende el Bachillerato, para el curso académico de 1887 á 88.

Las solicitudes de inscripción serán dirigidas al señor Director del Colegio en el local de éste, calle de San Blas, número 16, todos los días desde las 9 á las 12 de la mañana y desde las 4 á las 6 de la tarde.

Los alumnos que hayan de ingresar asistirán al Colegio desde el día 1.º de Setiembre á recibir las instrucciones preparativas del examen de ingreso, que ha de tener lugar precisamente antes de terminar dicho mes.

En este Establecimiento se harán clases especiales de Gramática Castellana, Aritmética Mercantil y Teneduría de Libros, Elementos de Aritmética y Algebra, Geometría y Trigonometría con versines de Topografía, y los Idiomas francés, italiano é inglés. Los honorarios que se han de satisfacer por cada una de estas asignaturas serán convencionales.

# EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

### INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncio 5 cts. de peseta línea en la 4.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.ª plana 10 en la 3.ª y 25 en la 1.ª—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea, á juicio del Director, A los Sres. Suscritores se les hará la rebajar de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

### SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:

En Alcoy un mes	1.50 pesetas.
En el resto de la Península, un trimestre	5.25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extrangero, id.	10 "

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.